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Estimados socios y amigos de la AME:

En el año que acabamos de comenzar tenemos como primer evento importante la celebración de la
Asamblea General Ordinaria y la elección de la nueva Junta Directiva de la asociación. Como veréis dentro
de este boletín somos solo doce los candidatos que nos presentamos, algunos residentes fuera de Madrid, a los
que hay que agradecer su especial disposición. Lógicamente, nos hubiera gustado que fuesen bastante más pero
también comprendemos los numerosos quehaceres que cada cual tiene. Bien es cierto, que como viene ocurrien-
do actualmente serán varios los que, sin pertenecer de hecho a la Junta Directiva, desarrollarán trabajos enco-
miables y estarán siempre prestos a colaborar en cualquier tarea. A todos los demás socios, lo que sí os pedi-
mos encarecidamente es que participéis en la votación para que los miembros de la Junta se sientan respalda-
dos por un número importante de socios.

Poco después, entre el 16 y el 18 de marzo, tendrá lugar el “6º Simposio de Meteorología e Geofísica
da APGM - 10º Encontro Luso-Espanhol de Meteorología” bajo el lema “Desastres naturais. Um desafio
para a humanidade”, que se celebrará en el hotel Melía Capuchos situado en las proximidades de Lisboa, en
“Costa Caparica”, próxima al estuario del Tajo.

Al finalizar este periodo quiero agradecer al Presidente de AEMET la ayuda que nos ha prestado en
el transcurso del mismo, concediéndonos en la mayoría de los casos lo que le solicitábamos y, especialmente,
como ya hice en su día, el que mediase para que, en representación de la AME, formara parte del Consejo
Rector de AEMET.

En la última reunión del citado Consejo (16-12-2008) propuse, dado el éxito en cuanto a evaluación
que tuvo el seminario que el pasado verano celebramos en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo
(Santander) y que el Rector de la misma nos animaba a ello, que la AEMET patrocinase ese evento de
forma permanente, es decir, todos los años, como hacen SENASA, AVIACIÓN CIVIL y varios orga-
nismos oficiales más. El Presidente dijo que tomaba nota y que se estudiaría. No obstante, dada la fecha en
que nos encontramos, me temo que, al menos este año, va a ser difícil que se lleve a cabo.

También pedí en la citada reunión que el Consejo nos apoyase en una gestión que pretendíamos hacer
ante la Real Academia de la Lengua para que cambiase algunas definiciones, tales como “meteorólogo”, por-
que creo que todos estaréis de acuerdo en que es lastimoso el uso que se hace a veces de este término, incluso
por personas de las que, me consta, no han estudiado nada relacionado con la meteorología. Hay, además, en
el diccionario otras definiciones meteorológicas que rechinan (os invito a que miréis, por ejemplo, “marejada”
o “nube”). El Presidente respondió que sería conveniente un estudio más detallado.

Con el deseo, nuevamente, de un feliz año recibid un cordial saludo.


